

# Convocan a marcha agrícola para mañana

Este miércoles 2 de abril a partir de las 9 de mañana agricultores de los distintos valles de la región se reunirán a las 9 de la mañana en el patio de camiones de Agrícola del Norte, ubicado en la avenida Manuel Castillo Ibaceta para marchar hasta la avenida Santa María y realizar una parada en la pelota de Coca Cola, para proseguir por Juan Antonio Ríos hasta General Velásquez, terminando en la Delegación Presidencial de calle San Marcos. Los coordinadores y coordinadoras de la marcha que busca un precio justo del arriendo de terrenos fiscales; contener las consecuencias de la mosca de la fruta y el contrabando están exigiendo com-

pensación económica para los agricultores que han sido víctimas de la destrucción de sus árboles frutales y cosechas, como también están demandando que se paralice el incremento de las contribuciones y pagos de arriendos de los predios agrícolas, como asimismo, rechazan el proyecto de exploración geológica minera Champayne. Se invitan las organizaciones de agricultores, asociaciones y comunidades indígenas, comunidades de agua, cooperativas agrícolas y a la ciudadanía en general, a sumarse para evitar que continúen lo que han calificado políticas discriminatorias del Estado que afectan a los más vulnerables. 🌱